



“Peaje a luca” rige desde hoy por feriado de la Semana Santa

Alto movimiento. En las autopistas y también en el aeropuerto capitalino habrá por los días feriados.

Marcelo González Cabezas

Muchos traslados internos y también viajes al exterior han proyectado las autoridades durante esta Semana Santa, que se intensifican desde hoy.

Por eso en el Ministerio de Obras Públicas (MOP) calcularon que entre este jueves y el domingo saldrán más de 460 mil vehículos de la Región Metropolitana (RM), y que los peaks serán en las salidas de hoy por la tarde y del viernes en la mañana.

Desde el aeropuerto santiaguino se sostiene que van a viajar más de 244 mil pasajeros, con Lima, Buenos Aires, Sao Paulo y Río de Janeiro como los principales destinos en el extranjero.

“Hemos reforzado la coordinación y se implementan medidas de contingencia como el ‘peaje a luca’, la restricción para el tránsito de camiones durante el día y también una rebaja en 50% del peaje de camiones para



Miles de vehículos coparán las carreteras desde hoy y hasta el domingo. / AGENCIAUNO

incentivar que transiten de noche”, informó el ministro (s) de Obras Públicas, Danilo Núñez.

La autoridad del MOP añadió que en el caso del Aeropuerto de Santiago “se ha determinado el refuerzo de los servicios de atención de pasajeros y de seguridad. Y para tener un mejor viaje, se recomienda llegar con

anticipación, con un mínimo de dos horas para vuelos nacionales y con un mínimo de tres horas para vuelos internacionales... Es muy importante que las personas planifiquen sus viajes”.

El “peaje a luca” rige desde hoy y hasta el domingo de las siguientes formas:

Salidas de la RM:

- Ruta 68 (Lo Prado y Zapata

en dirección a la costa), jueves de 7.00 a 13.00. y viernes de 7.00 a 10.00.

Ruta 5 Sur (Angostura ambos sentidos), jueves de 7.00 a 13.00.

● Ruta 5 Norte (Las Vegas ambos sentidos), jueves de 7.00 a 13.00, y viernes de 7.00 a 10.00.

Retorno a la RM:

- Ruta 68 (Lo Prado y Zapata

REVELADOR ESTUDIO DE SEGURIDAD VIAL

Malas conductas a la hora de viajar

En el marco del inicio del primer fin de semana largo del año, el Ministerio de Transportes y Telecomunicaciones (MTT) -con la Comisión Nacional de Seguridad de Tránsito, Carabineros, la Asociación Chilena de Seguridad (ACHS) y la Asociación de Aseguradoras de Chile- realizó ayer una intervención urbana en pleno centro de Santiago para concientizar sobre las consecuencias de los siniestros viales y la importancia de la conducción responsable. La actividad fue en la Alameda con calle Nueva York, y simuló un choque para visibilizar

el impacto real que de decisiones imprudentes al volante. Además, fue presentado un estudio de la ACHS que muestra que uno de cada dos pasajeros traseros no usa cinturón de seguridad, que el 50,5% de los encuestados reconoce haber utilizado el celular mientras maneja, y que sólo un 35% presta atención a su nivel de fatiga, estrés o consumo de medicamentos antes de iniciar un viaje. “En la Semana Santa de 2024 murieron 25 personas en siniestros viales. Este año queremos que nadie más se sume a esa lista”, dijo el titular del MTT, Juan Carlos Muñoz.



en dirección a Santiago), domingo de 7.00 a 12.00.

- Ruta 5 Sur (Angostura ambos sentidos), domingo de 7.00 a 12.00.

7.00 a 12.00.

- Ruta 5 Norte (Las Vegas ambos sentidos), domingo de 7.00 a 12.00.